



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

07 MAR. 2023 12:56:36

Entrada **261136**

Dotación del Gobierno a los Premio Platino en España

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Los Premios PLATINO del Cine Iberoamericano se han erigido, en los últimos años, como el gran evento de promoción internacional, fomento y apoyo al cine iberoamericano. La edición del 2023 se celebrará nuevamente en España y congregará un importante número de profesionales del sector de la industria audiovisual. En este período ha permitido crear un potente Star System que contribuye a articular una industria cinematográfica iberoamericana en la que los artistas puedan acceder a proyectos en cualquier estado de la región y las obras sean distribuidas para que lleguen al gran público. Los Premios PLATINO se han configurado como la gran marca del cine iberoamericano que engloba tanto a las producciones para la gran pantalla como para televisión. Con todo ello, ¿Cuántos recursos económicos ha aportado estos años y aportará en esta edición de 2023 el Gobierno de España a este evento? ¿Cuál es el motivo de la escasa participación del Gobierno en un evento que une España con América a través del idioma común?



Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

07 MAR. 2023 12:56:36

Entrada **261136**